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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

*-

Третья комсомольская 
Сегодня в Доме культуры начнет свою работу 111 комсо-

мольская конференция комбината «Сланцы». К ней молодые 

горняки и химики пришли с неплохими результатами. Моло-
дежь комбината горячо откликнулась на призыв комсомольцев 

города Ленинграда «Семь - в пять при отличном качестве 

выполняемых работ на каждом рабочем месте!». 
На уровне «Семь - в пять!» трудится около 2.650 моло-

дых производственников. Многие из них; успешно справляются 

с принятыми обязательствами. 160 процентов - такой еже-

дневный показатель выполнения норм выработки у машиниста 

электровоза шахты .Г4 2 П. Гуни, у комсомольско-молодежной 
смены компрессорного цеха газосланцевого завода, руководит 

которой т. Потапов, м других. 

Борьба за технический прогресс стала главной заботой 
комсомола. Комсомольская организация осуществляет конт-

роль за механизацией и автоматизацией шести производствен-

ных объектов, неустанно укрепляет содружество молодых спе-

циалистов с рабочей молодежью. Клуб технической пропаган-

ды, совет молодых Специалистов, общественные конструктор-

ские бюро - это как раз те !важные формы содружества, ко-

торые способствуют активному приобщению молодых произ-

водственников к работе по рационализации и изобретательству. 
Результаты говорят сами за себя. за 9 месяцев внедрено в 

производство 429 предложений, поданных молодыми рациона-

лизаторами. Это на 112 предложений больше, чем за весь 1959 
ГОД. 

Комсомольская организация, стала больше уделять внима-

ния учебе молодежи. Всесоюзный поход молодежи за овладе-
ние знаниями, начавшийся после V1 Пленума Центрального 
Комитета 'ВЛКСМ, увлек многих комсомольцев .И молодых 
производственников комбината. Около 150 юно шей и девушек 

занимается заочно в институтах и техникумахл117 человек -

в вечерних школах !рабочей молодежи и свыше 700 - в ,шко-
лах технического прогресса и кружках политического просве-

щения. 

Но не успехи, а недостатки в коммунистическом воспита-
нии молодежи должны стать главной темой выступлений де-
легатов конференции. А недостатков в работе комсомольской 
организации немало. 

В наше ;время, время стремительного движения к комму-
низму, естественно стремление молодежи учиться, работать 
и жить по-коммунистически. Но не все комсомольские органи-
зации уделяют этому патриотическому движению должное вни-

мание. Нередко отдельные секретари комсомольских комите-
тов довольствуются тем, что на предприятии есть одна -две 
бригады, соревнующиеся за гзвание коммунистических, тогда 

как большая часть не только молодых производственников, но 
и комсомольцев стоит в стороне от этого соревнования. Деле-
гаты конференции сегодня вправе спросить у комитета 
ВЛКСМ: как он занимался этим важнейшим вопросом, если в 
соревновании за право называться ударниками ком мунистиче-

ского труда участвуют всего лишь 218 человек молодых про-

изводственников? 
Воспитание нового человека-человека коммунистического 

завтра требует от комсомольских организаций усиления идео-

логической работы среди молодежи, решительной борьбыс Пе-
режитками капитализма в сознании юношей и девушек. Ост-
рие этой борьбы следует направить против тунеядцев, пьяниц, 

хулиганов и хапуг, против тех, кто мешает нам культурно 
отдыхать, отравляет жизнь честных людей, кто не против по-

живиться за государственный счет - дать ему поменьше, а 
с него урвать побольше. Вот широкое поле для деятельности 
наших народных дружин, но, прямо скажем, дружинники еще 

не стали грозой для пьяниц N хулиганов. Много до сих пор 
еще недостатков во внутрисоюзной работе и в организации 

культурного отдыха молодежи. 

Долг делегатов конференции - не только подвести итоги 

работы за отчетный период, но и тгодвергнуть резкой критике 

серьезные упущения в работе комитета ВЛКСМ и наметить 

пути устранения недостатков. 

Дело чести делегатов конференции, комсомольских акти-

вистов - добиться такого положения, чтобы третья отчетно-

выборнаякомсомольская конференция комбината «Сланцы» 
явилась новым шагом в деле подъема работы по коммунисти-

ческому воспитанию молодежи.   

* 

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ 

комсомольской конференции комбината «Сланцы» 

Комитет ВЛКСМ комбината «Сланцы» доводит до сведе-

ния делегатов, что 111 отчетно-выборная комсомольская кон-

ференция состоится 19 октября 1960 года в Доме 1ультуры 
комбината «Сланцы». 

Начало работы конференции - в 17 часов. 

Регистрация делегатов конференции производится с 16 
часов. 

КОМИТЕТ ВЛКСМ. 

Рекорд 
лисичаиских шахтеров 

Луганская область. Выдающего-

ся трудового успеха добились про-

ходчики сквозной бригады Макси-
ма Сло6оденюка с лиснчанской 

шахты «Новодружеская». В сен-

тябре они прошли 603 метра двух -

путевого откаточного штрека 

большого сечения. Этот показатель 

в десять раз превышает средние 

темпы проходки горных вырабо-

ток в Донбассе и достигнуты впер-

вые на шахтах Украины. 
Горняки посвящают свое дости-

жение 43-й годовщине Великого 
Октября. 

На снимке: бригадир проходчи-

ков -скоростников коммунист Мак-
сам Слободенюк. 

Фотохроника ТАСС 

Машина -гигант 

МИНСК. (ТАСС). На Белорус-
ском автомобильном заводе, рас-

положенном в Жодино, собран 
первый 40-тонный самосвал. Авто-
мобиль имеет высокие технико-

экономические показатели. Мощ-
ный двигатель позволяет ему раз-

вивать скорость свыше 40 километ-

ров в час. 

Маш ина-гигант легка в управле-

нии. Она оборудована гидромеха-

нической трансмиссией, гидравли-

ческим усилителем, пневматически-

ми устройствами для переключе-

ния передач. Металлическая каби-

на имеет тепловую и звуковую 

изоляцию, а также вентиляционное 

приспособление. 

43-й годовщине Великого Октября 

Учусь сам 

и учу других 
1960 год является для меня 

годом радостных событий. Но, 

пожалуй, самым большим из 

них было присвоение мне в ка-

нун 90-летия со дня рождения 

В. ¢1. Ленина почетного звания 

ударника коммунистического 

труда. 

Добиться этого звания было 

нелегко. Путь н нему лежал 

через добросовестный труд и 

упорную учебу. Шахтерский 

стаж ,у меня небольшой. На 

шахте работаю всего лишь два 

с лишним года, но М за это 

время я прошел хорошую про-

изводственную школу. Не всег-

да ладилась и спорилась рабо-

та, И чем глубже я постигал 

трудовую ж иэнь коллектива, 

тем больше убеждался, что без 

знаний нельзя стать квалифи-

цированным горняком, и я ре-

шил пойти учиться в вечернюю 

школу. В прошлый учебный год 

окончил 9-й класс. Свои зна-

ния и опыт я передаю молодым 

производственникам. Недавно 

обучил профессии машиниста 

электровоза Николая Нозпова. 

В социалистическом соревнова-

нии в честь 43-й годовщины 

Октября я стараюсь изо дня в 

день перевыполнять производ-

ственные задания. Моим подар-

ком Великому Октябрю будут 

высокопроизводительный труд 

и хорошая учеба в школе. 

И. ОЛЕШНЕВИЧ, 

машинист электровоза шахты 

3 3, ударник коммунисти-

ческого труда. 

РАБОТАЕМ, ТВОРИМ, ДЕРЗАЕМ! 
Славными трудовыми делами 

готовится встретить коллектив 

горняков шахты № 1 всенародный 

праздник - 43-ю годовщину Ве-
дикого Октября. Рабочие очистных 
забоев повышают выработку, стре-

мятся выдавать сланец только хо-

рошего качества. 

Пытливая мысль горняков рабо-
тает над улучшением организа-

ции труда. На шахте имеется кон-

структорское бюро, которое разра-

ботало ряд хороших проектов по 

облегчению условий труда шахте-

ров. Очень ценное предложение 

внес горный инокенер П. Г. Ми-
няев. Он предложил производить 

погрузку сланца в вагонетцси не-

посредственно с трамснартера, ус-

тановленного в лаве. Это предло-

жение будет внедрено в производ-

ство при переходе на работу в ла-

вы длиною в 100 метров. 

Заслуживает внимания и пред-

ложение, которое внес начальник 

участка комсомолец В. Дудукалов. 
Его предложение внедряется в 

производство и обеспечит безраз-
бо.рну1о передвижку конвейера в 

лавах при полной безопасности 
работающего в них персонала. 

До настоящего времени еще не 

решена окончательно задача, как 

удлинить ,срок слунсбы подъемных 

канатов. вот над разработкой 
полного цикла запаицировки подъ-

емного каната на коуше и трудят-

ся сейчас рационализаторы С. В. 
4лексеен и Н. И. Якушев. В про-

изводстве механического цеха уже 

находится приспособление для ме-

ханической обрезки подъемного 

каната. Изготавливаются чертежи 

опециальното тарированного кл1о-

ча дня затяжки ниииков. С приме-

нением таких ключей отпадет не-

обходимость ежемесячной обрубки 
подъемных канатов. 

Наше конструкторское бюро 
держит достояниую связь с моло-

дыми рационализаторами и приоб-
щает их к активной работе по 

изобретатели тву. Все это прино-

сит неплохие рёзультаты. Так, 
электрослесарь .Ворис Петров при 

помощи главного механика шах-

ты т. Плешакава сконструировал 

станок для изготовления шарии-

,ров. Его изобретение экономит 

шахте ежегодно до 5,5 тысячи руб. 
Целый ряд предложений, способ-
ствующих улучшению условий 
труда породовьгборщиц, внес сле-

сарь сортировки А. Сенников. 

iКаикдый из нас, ,рационализато-

ров, понимает, что своим скром-

ным трудом мы вносим небольшой, 
но все же нужный .вклад в дело 

техническото прогресса. 

Н. ЯНУШЕВ, 
механик подъема шахты Т'1 1. 

На предприятиях ЛЕНИНГРАДА 
К просторам Каспия 
На пассажирском теплоходе 

«Молдавия» судостроители завода 

имени А. А. Жданова заканчивают 

последние работы. В салоны и ка -

готы заносятся мягкие ковры, на 

окнах развешиваются гардины. В 
просторном, светлом зале кают-

компании-мягкая мебель, шахмат-

ные столики, столы, шкафчики. Со 

вкусом оборудованы пассажирские 

каюты. В них мягкие спальные ме-

ста, зеркала, дневной свет, широ-

кие окна, на стенах - картины. На 
теплоходе имеются музыкальный 
салам, ресторан, летний буфет, сто-

ловая, почтовое отделение, крас-

ный уголок. 

Теплоход «Молдавия», как и по-

строенный в прошлом году «Кир-
гизстан», будет совершать рейсы 
на регулярных линиях Ростов -
Одесса, Ростов - Батуми, Астра-

кань - Баку и Астрахань - Крас-
новодек. Н а днях он возьмет курс 

к просторам Каспия. 

На вахте -сталевары 

Кировского 
Сталевары, подручные, кранов-

щики и разливщики - весь кол-

лектив мартеновского цеха Киров-
ского завода несет трудовую вах-

ту в честь 43-й годовщины Велико-
го Октября. Замечательных успе-

хов добились мартеновцы в сентяб-
ре. Они выдали сверх плана сотни 

тонн металла, сэкономив большое 
количество топлива. 88,1 процента 

плавок - скоростные, 

С первых дней четвертого квар-

тала коллектив цеха взял новый 
разбег. Так, за четыре дня этого 

месяца сталевары провели все 

плавки скоростными методами. 

Оригинальный станок 

Н а шиноремонтных заводах вос-

становление изношенных автомо-
бильных покрышек производит-

ся кустарным способом и требует 
много времени и труда. 

Исключить трудоемкие ручные 

операции - такую задачу решили 

на заводе «Металлист», где изго-

товлен оригинальный прикаточный 
станок. С его помощью механизи-

руются основные процессы ремон-

та автомобильных покрышек: уста-

новка в патрон изношенной шины, 

надевание на нее нового протекто-

ра, прикатка последнего к шине и 

другие. После прикатка остается 

вулканизировать шину, и она отре-

монтирована. 

Производительность станка -

пять покрышек в час, его обслужи-
вает один человек. 

(ЛенТАСС) 
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К /// комсомольской конференции комбината „Слансь' 

ВЕСЬ ПЛАМЕНЬ НАШИХ СЕРДЕЦ -СЕМИЛЕТКЕ 

„Надо, чтобы все дело воспитания, 

образования и учения современной 
молодежи было воспитанием в ней 
коммунистической морали". 

В. И. Ленин „О задачах союзов молодежи". 

К заветной цели 
Быть молодым - значит смело 

браться за все новое и передовое, 

не страшась трудностей, идти впе-

ред и неизменно дабиватыся успе-

ха. Вот именно так и поступают 

девушки из бригады, которой я 

руковожу. Наша бригада операто-

ров газовой группы небольшая, в 

ней - четыре человека, трое' из 

них - комсомолки. Несмотря на 

малочисленность, бригада пред-

ставляет собой дружный, сплачеп-

вый коллектив, где каждый чув-

ствует локоть товарища и, когда 

нужно, приходит на помощь. Это 
благородное чувство коллективиз-

ма, воспитанное в каждом из. нас 

нашей советской действительно-
стью, еще более окрепло, когда 

мы включились в соревнование за 

право называться бригадой комму-

нистичесасого труда. 

Упорство и настойчивость, с. 

которыми все члены бригады доби-
вались осуществления заветной 
мечты, победвли. Вот год, как на-

шей бригаде присвоено почетное 

звание бригады коммунистическо-

го труда и мы каждый день успе-

хами в труде, прилежной учебой 

и примерным поведением подкреп-

ляем это высокое звание. Учатся 
у нас все. Галина Васильева -
заочно в техникуме, Люся Фи-

липпова и Вера Разумеева на 

подготовительных курсах для по-

ступления в техникум и в школе 

передового опыта. Я занимаюсь в 

политкружке по изучению исто-

рии)Коммунистической партии Со- 
ветского Союза. 

Сейчас мы соревнуемся за до-

стойную встречу 43-й годовщины 

Великого Октября. Бригада удер-

живает вымпел «Передовой 
бригаде». Думаем, что он останет-

ся у нас в предоктябрьском со-

ревновании. Порукой этому -чет-

кая, слаженная работа бригады; и 

в первую очередь комсомольцев, 

а уж комсомольцы знают, как по-

стоять за честь своего коллектива. 

З. АНУФРИЕВА, 
бригадир бригады 

коммунистического труда. 

Твой досуг -

твое богатство 
На шахте № 1 комбината «Слан-

цыю работает немало молодежи. 

Юноши и девушки не только вы-

сокопроизводительно трудятся, но 

гг умеют весело х интересно отды-

хать. Вот уже два года, как на 

шахте нет разговоров о том, кто 

должен заниматься досугом моло-

дежи, организовывать вечера отды-

ха в клубе или другие культурные 

мероприятия в молодежном обще-
житии. Организацией отдыха зани-

маются сами юноши и девушки, и 

в первую очередь комсомольцы. 

Комитету ВЛКСМ х его активу 

удалось убедить молодых произ-

водственников в том, что хороший 
отдых - это поистине большое 

богатство и о нем надо заботиться 
каждому. С этой целью комитет 

ВЛКСМ привлекает молодежь к 

занятиям в кружках художествен-

ной самодеятельности. Наиболее 
активными участниками художе-

ственной самодеятельности явля-

ются В. • Автушенко, А. Сасси, 
1. Семенов, А. Якушев и другие. 

Между комитетом комсомола и 

правлением клуба уже давно уста-

новилась деловая связь. Она по-

могает нам лучше знать запросы 

молодежи и разнообразить ее 

отдых. В этом году мы провели 

восемь вечеров отдыха и ряд эк-

скурсий в города Ленинград и 

Петродворец. Каждый вечер 

отдыха мы посвящаем какой-либо 
теме, разрабатываем программу 

его проведения, куда включаются 

песни, игры, викторины, затейниче-
ство. 

Молодежь любит такие вечера и 

охотно их посещает. Особенно по-

нравились юношам н девушкам 

вечер трудовой славы в вечер 

«Осенние листья». В этом месяце 

мы вновь проводим вечер трудо-

вой славы. Готовят его комсомоль-

цы участка сортировки. Не прихо-

дится ,скучать молодежи и в об-
щежитии. Здесь имеются телеви-

зор, шахматы, шашки, домино, га-

зеты и журналы. 

Сегодня на конференции обяза-
тельно пойдет речь о том, как ор-

ганизуется досуг молодежи в До-
ме культуры комбината «Сланцы». 
Я тоже хочу высказать на этот 

счет свои замечания. Очень часто 

нам приходится читать афиши, из-

вещающие о том, что в Доме 
культуры проводится кинолекто-
рий или вечер молодежи. Но, как 

бы ни называлось мероприятие, 

большая часть времени отводится 

на танцы. Не слышно на этих ве-

черах боевой комсомольской пес-

ни, не встретишь ни игр, ни за-

тейничества. А все это потому, что 

дирекция Дома культуры слабо 
привлекает к организации моло-

дежных вечеров комсомольский 

актив. 

Здоровый, культурный отдых -

залог высокой производительности 

труда на производстве. Изгнать 
скуку повсеместно из наших клу-

бов и общежитий - дело ваех 

комсомольских организаций. Но 
это не значит, что молодой рабо-

чий дол жен сидеть сложа руки и 

ожидать, когда все это свершится. 

Молодой рабочий, помяв, твой до-

суг - твое богатство, старайся 
сделать его увлекательны м н кра-

сивым! 

М. ОСИПУК, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

шахты .11& 1. 

*** 

В РАБОТЕ НУЖНА 
ИНИЦ,ИА ТИВА 

Комсомольская организация 

комбината «iСланцы » - одна из 

крупных первичных организаций 
города. В ее составе - 26 цехо-

вых комсомольских. организаций, 

объединяющих в своих рядах око-

ло 1.500 членов В ЛКСМ: От того, 

как будет поставлена работа в на-

шей первичной организации, во 

многом зависит уровень внутри 

союзной ,работы в целом .городской 
комсомольской организации. Нам 
представлены большие права, но с 

нас многое и спрашивается. Одна-
ко, как показали прошедшие отче-

ты и выборы в цеховых организа-

циях, не все комсомолы кие акти-

висты с сознанием собственного 
долга и чувства ответственности 
за порученное дело относились к 

работе по коммунистическол1у вос-

питанию молодежи. 

Осдбенно много недостатков в 

организационной работе. В ряде 

цеховых комсмольоких организа-

ций собрания проводятся редко, 

готовятся наспех, поэтому не все-

гда отвечают требованию - шко-

лы воспитания комсомольцев. Так, 
в комсомольских организациях 

шахт ММ 2 и 3, жилищно-ком-• 

мунального отдела, це сероочи-

втки даже отчетно-+выборные соб-
рания собирались дважды, а на 

шахте имени С. М. Кирова, шах-

те N^ 1, .в цехах печном и газоте-

мераторной станции были проведе-

ны чуть ли не при 50-процентной 

явке комсомольцев. 

,В отдельных организациях на 

собрания выносятся вопросы, ма-

ло интересующие молодежь. Такие 
собрания проходят скучно. Неред-
к о на них ,по обсуждаемому •вопро-

су выступают лишь секретарь 

комсомольской организации, атред-

ставитель администрации, секре-

тарь партийной организации, а 

затем принимается решение, кото-

рое иногда. остается решением на 

!бумаге. 
А все это происходит потому, 

что секретари комсомольских ор-

гганизаций, члены комитетов 

ВЛКСМ мало советуются с комсо-

мольцами, не привлекают их к 

подготовке собраний и проведению 

других массовых мероприятий, а 

стараются все сделать сани. 

Крайне плохо проводят работу 
комитеты ВЛКСМ по отбору луч-

шей молодежи в .комсомол. Объяс-
няется это тек, что комсомольские 

аастивиюты в своей работе не до-

ходят до каждого рабочего на 

предприятии. 

- 9 там, как нё следует прово-

цить работу по .расту рядов 
ВЛКСМ, говорит следующий факт. 

Слесарь цена канатных дорог Ро-
тан Семенов не раз задумывался 

;над тем, как вступить в комсо-

мол. И .что характерно-за всё вре-

!ия работы его на заводе никто из 

комсомольцев не поговорил с ним 

Ьо этому вопросу. Комсомолы кие 

йктивисты решили запрос проще. 

Они установили, что Роману 26 
лет, он уже вьппел из комсомоль-

ского возраста и, мол, нечего с 

ним на эту теку разговаривать. И 
только упорство молодого произ-

водственнкка, его горячее стрем-

ление быть в рядах ВЛКСМ по-

могли пробить брешь в стёиюе ком-

сомольского безмолвия, и Роман 
Семенов стал членом Ленинского 
нсомсамола. 

Бесслорню, что в упущениях п 

работе цеховых организаций пови-

нен и комитет ВЛКСМ комбината 
к<Сланцы». Мы слабо учили комсо-

молысгкий актив ,практике внутри-

с оюзной работы, а в этом очень 

нуждаются секретари цеховых ор-

!ганмзаций, кто приходит впервые 

с руководству комсомольскими 

организациями. 

Чтобы улучцшить работу в ком- 

Самолыских организациях, на мой 
взгляд,. многого не требуется. Для 
этого надо повысить требователь-
'ность к комсомольскому активу, 

чтобы каждый комсомольский ра-

бютник. проявлял инициативу и 

личным примером увлекал других. 

Г. МИХАйЛОВ, 
се•кретерь комитета ВЛКСМ 

комбината «Сланцы». 

Комсомольский лом мартенам! 
Внастоящее время, когда наша страна представляет со-

бой гигантскую стройку, Родине требуется большое количест-

во металла. Комсомольцы и молодежь нашей шахты еще в на-

чале этого года решили внести свой пасилыный вклад в обес-
печение новостроек металлоломом. Бесеворно, что помощь на-

ша заключалась в сборе металлического лома, из которого в 

мартеновсктгх ,печах будет вьи1лаозлена добротная сталь. Обяза-
тельством предусматривалось собрать и отгрузить метал-

лургическим заводам до кюнца года 165 тонн металлического 

лома. Слово свое мы сдержали. 3а 9 месяцев молодежь нашей 
шахты собрала 200 тонн металлолома. 

Особенно хорошо потрудились на сборе лома комсомоль-

цы Г. Герасимов, И. Олешкевич, В. Каргнович и другие. Это 
они намного опередили сроки и помогли комсомолы кой орга-

низации вьшолнить принятое обязателы тво досрочно. 

Н. НУтИЩЕВА, 
секретарь комитета ВЛКСМ шахты"№ З. 

ДЕЛЕГАТ 
КОНФЕРЕНЦИи 

В жизни каждого человека есть 

много интересных событий. Одни 

из них быстро исчезают из памяти, 

другие - запоминаются на всю 

ЖИЗНЬ. 

Галина Камарина родилась в 

Ярославской области. Шестилет-
ней девочкой вместе со своими ро-

дителями приехала в Сланцы и по-

шла учиться в семилетнюю школу 

№ 7. Училась Галя хорошо. Неза-
метно пролетели девять лет учебы. 
И вот Галина уже комсомолка, 

ученица 10 класса средней школы 

№ 9. 

Как подобает комсомолке; Гали-
на Камарина успешно выдержала 

экзамены на аттестат зрелости и 

вместе со своими подругами при-

шла в отдел кадров газослаицево-

го завода, чтобы решить вопрос о 

работе. Там ее встретили привет-

ливо и направили в цех газогене-

раторной станции оператором 

пульта управления зольного трак-

та. Специальность оператора Га-
лине пришлась не по душе. Де-
вушку тянуло к живой работе, и 

вскоре она становится электри-

ком. Но мысль о дальнейшей уче-

бе ме покидает ее. Галина подает 

заявление в Ленинградский инже-

нерно-строительный институт на 

заочное отделение. 

В стране зарождается соревно-

вание за коммунистический труд, 

и комсомолка Галина Камарина 
включается в это замечательное 

движение, принимает на себя по-

вышенное обязательство. Она да-

ла слово выполнить семилетнее за-

дание по росту производительно-

сти труда в пять лет, быть при-
мерной в быту и на производстве, 

в течение семилетки закончить ин-

ститут, активно участвовать в об-
щественной жизни цеха. Свое сло-

во Галина держит крепко. В апре-

ле нынешнего года на совместном 

заседании группкома и парткома 

комбината Сланцы ей было при-

своено звание ударника коммуни-

стического труда. 

Сейчас Галина Камарина учится 

на втором курсе института. В сен-

тябре на отчетно-выборном комсо-

мольском собрании цеха она была 
избрана членом бюро ВЛКСМ. 

Передовая производственница 
Г. Камарина не только добросове-
стно трудится, но и с любовью вы-

полняет комсомольское поручение, 

личным примером увлекает комсо-

мольцев и молодежь цеха на до-

срочное выполнение заданий семи-

летки. 

В. ЛЮЧЕВСКНН. 

На снимке: делегат гсонференцин 
Галина Камарина. 

задумайся над этим! 
Молодые производст-

венники комбината 
Сланцы,, включившись 

в поход эа экономию 

электроэнергии, эа 9 ме-

сяцев сэкономили ее 

875.000 киловатт-часов. 

Много это или мало, 

подсчитай, читатель, сам. 
Доказано, что один кило-

ватт-час может 

Добыть 50 килограм-

мов угля, перекачать З0 
килограммов нефти, со-

ткать 10 метров ткани, 

выпечь 88 килограммов 

хлеба, подоить 50 коров, 

вывести в инкубаторе 30 
цыплят. 

Известно, что на вы-

пуск автомобиля необхо-

димо затратить 2 уыСяЧ,i' 

киловатт-часов, а ка соо-

ружение 120-квартирного 

дома - 1 миллион кило-

ватт-часов электроэнер-

гии. 
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ЖИВОТНОВОДОВ И ПОЛЕВОДОВ 

Ив опыта работы бригады 
ОПИРАЯСЬ 

НА ПЕРЕДОВИКОВ... 

Второй год семилетки наполнен 

трудовыми делали сельских тру-

жеников, принявших на себя по-

въппенные обязательства по про-

изводству продуктов полеводства 

и животноводства. Сейчас, когда 

вплотную подступила глубокая 

осень и сельскохозяйственные ра-

боты в основном завершены, мне 

хочется поделиться с читателями 

о6 итогах работы, рассказать о по-

ложительных и отрицательных 

сторонах деятельности нашего 

коллектива. 

Брнтада, которую я возглавляю, 

не слишком большая. Она насчи-

тывает 20 рабочих-полеводов. Но 
задачи перед ней стоят значитель-
ные. Общая посевная площадь со-

ставляет 115 гектаров. На ней мы 

выращивали зерновые, картофель, 
кормовые культуры, в том числе 

кукурузу. 

Принятые обязательства по вы-

ращиванию сельскохозяйственных 
культур мы в основном выполни-

ли, а по отдельным показателям 

значительно перевыполнили. На-
пример, кукурузы в среднем мы 

получили по 500 центнеров с 

каждого гектара при обязательст-
ве 300 центнеров, а с площади 4 
гектаров урожай кукурузы соста-

вил по 700 центнеров с гектара. 

Это небывалый итог работы наших 

кукурузоводов. 

НЕПРЕДВИДЕННАЯ 

ДЕТАЛЬ 

Возникает вопрос: почему куку-

руза на {одном п том же массиве 

уродилась разной? Ведь сеяли од-

ним и тем же сортом семян, в од-

ин и те же сроки, при одинаковом 

внесении органических и мине-

ральных удобрений. Дело, оказы-

вается, в ,том, что при выращива-

нии кукурузы большое значение  

имеет не только структура почвы, 

по и рельефное расположение уча-

стка. 

Под кукурузу участок у нас 

был подобран с легкой почвой. На 
него мы внесли по 40 - 45 тонн 

удобрений на каждый гектар. По 
рельефному расположению уча-

сток был выпуклым и нужно по-

лагать, что в этом и состояла 

ошибка в выборе участка. На воз-

вышенной части его растения рез-

ко отставали в своем развитии и 

дали урожай намного ниже, чем 

на остальной площади. Как нам 

теперь стало ясно, объясняется 
это тем, что влага, поступающая 

в почву, скатывалась в низины и 

в них образовывалась более бла-
гоприятная питательная среда, 

способствующая лучшему разви-

тию растений. Из этого мы при-

шли к убеждению, что под куку-

рузу следует выбирать участии 

сравнительно с ровной поверхно-

стью. Тогда растения будут разви-

ваться более или менее равномер-

но, следовательно, и урожай куку- 

рузы станет выше. 

Скажу о возделывании карто-

феля. Мы его выращивали на пло-

щади в 42 гектара. С этой культу-

рой у нас также получилось нечто 

похожее на кукурузу. На каждом 

из 13 гектаров мы получили по 

180,5 центнера клубней, а с ос-

тальной площади, - лишь по 80 
- 90 центнеров с гектара. Такая 
неравномерность возникла потому, 

что мехам изаторы недобросовестно 
отнеслись к уходу за посевами, 

была допущена не только несвое-

временная, но и недоброкачест-
венная обработка междурядий. 

Должен признать, что в этом име-

ется и мой недосмотр. Но большую 
вину следует отнести к бригадиру 
тракторной бригады т. Михайлову, 
который мало предъявлял требо-
ваний к механизаторам, слабо 
контролировал качество их рабо-
ты: 

Подобные недостатки в работе 
трактористов имели место и в пе-

риод заготовки кормов. 

КСТАТИ 0 КОРМАХ 

Сена мы заготовили 113 тонн. 

Недобор до плана составил 53 

тонны. Но в этом не наша вина. 

Весь коллектив бригады на заго-

товке сена трудился хорошо. Раз-

рыв между заданием и фактиче-

ским количеством накошенного се-

на возник потому, что бригада 

больше не располагала укосной 

площадью. 

Что касается организации ра-

бот на сенокосе, положитель-
ным в этом является то, что в за-

готовке кормов участвовали не 

только рабочие отделения - чле-

ны бригады, но и граждане, про-

живающие на территории отделе-

ния, не являющиеся рабочими 

овхоаа. 

Правда., работу "на сенокосе мы 

вели грувповым методом, но среди-

тружеников бригады всегда выде-

лялись iпередовики гсроизводства. 

На них ориентировались, с 'них 
брали.пример другие. Имена этих 

людей широко известны в совхозе. 

Это Мария Гавриловна Анисимова, 
Евдокия Ивановна Цепакнна, Вера 
Николаевна Соболева, пенсионер 

Василий Васильевич Ершов, ма-

шинавед Борис Лосев и многие 

другие. 

Добавлю ко всему, что как в 

страдную пору заготовки кормов, 
таи и сейчас мне ни разу не при-

ходилось ,прибегать к каким-либо 
мерам по восстановлению произ-

водственной дисциплины. В тече-

ние всего года не наблюдалось ни 

одного прогула или опоздания на 

работу. Этим я хочу сказать, что 

трудовая дисциплина в бригаде до-

статочно прочная. 

НО ОНА НЕ ПРИШЛА 
САМА ПО СЕБЕ 

Военные говорят: дисциплина 

- школа храбрости. Мы счтгтаем, 

что дисциплина - основа основ 

всякого производствен кого успеха. 

Помнится, когда я принял бригаду, 
то некоторые рабочие чувствовали 

себя, как говорят, несколыко воль-

но. Наагрнмер, стремилась иной 
раз не выйти на работу молодая 

,работница Валентина Стелина. Ча-
сто нарушали установленный 
порядок в бригаде Антонина Пет-
рова и Анна Кулыгацгова. 

Чтобы укрепить трудовую дис-

циплину, я стал опираться на си-

лу общественного воздействия. На-
рушителей производственной дис-

циплины мы выносили на ,суд кол-

леистива, т. е. каждого члена 

бригады обсуждали на так назы-

ваемом наряде, который унас про-

водится каждое утро перед нача-

лом работы. Это оказалось одной 
из действенных мер. За короткое 

время добились такого положения, 

что факты нарушения трудовой 
дисциплины исчезли совершенно, 

и вот уже продолжительное время 

я не могу пожаловаться ни на од-

ного работника бригады. 

Зачастую на этих же «нарядах» 

мы подводим итоги своей работы 
за истекшие периоды, что также 

дает положительные результаты, 

позволяет успешнее решать стоя-

щие перед нами задачи. Об этом 

наглядно свидетельствует тот факт, 

что, начиная с весеннего сева и по 

сей день, бригада удерживает пер-

венство в соревновании и перехо-

дящее Красное знаАмя совхоза. 

ХОРОШО РАБОТАЮТ, . 

ХОРОШО И ПОЛУЧАЮТ 

Иные жалуются, дескать, что 

ходить на работу-все равно зара-

ботки низкие. В нашей бригаде та-

ких ра<ссуакдений давно уже нет. 

Да и могут ли быть, если, напри-

мер Евдокия Ивановна Цепалаина 
в сентябре заработала 724 рубля, 
Даниил Петров - 600 рублей? 
Примерно такие же заработки име-

ют и другие рабочие, занятые в ло-

леводетве. Нужно сказать, что это 

далеко не предельные заработки. 
Они могут быть и выше. Все зави-

сит от объема выполненных ,работ. 

Во всяком случае при сущест-

вукищих расценках, если честно и 

добросовестно трудиться, молено 

иметь и значительный заработок. 
Члены нашей бригады понимают 

это. А материальная заинтересо-

ванность, как известно, является 

важным фактором повышения про-

изводителыности труда. 

Сейчас главной заботой являет-
ся завершение подъема зяби. У 

нас ее осталось менее 20 гекта-

ров. В ближайшие день-два эта 

работа будет завершена. На вэме-

те зяби хорошо трудится тракто-

рист т. К.орньтцев. Он ежедневно 

перевыполняет установленные 

нормы выработки. 

Теперь, когда в основном сель-

скохозяйственные работы текуще-

го гада завершены, будем прини-

мать меры к тому, чтобы хорошо 

подготовиться к получению вы со-

ких урожаев в будущем году. При 
этом учтем те промахи и недостат-

ки, какие были допущены нынче. 

С..Н0СТРОМИН, 
бригадир-полевод четвертого 

отделения совхоза «Родина». 

ЛЕНИНГРАД. . В гпколе-интернате № 17 в Петродво,рце 
открыт краеведческий музей. Здесь собрано иного м атерв а -

лов о прошлом м настоящем района. Краоочно оформленные 
стенды, пакеты, фопогра,фии и карты рассказывают о6 истории 
революционного двихгения ,и установления Советской власти 
в ,Петергофском уезде, о памятниках архитектуры и ;всемирно 
известных фонтанах, о промышленном :развнтчил района. В сбо-
ре материалов о ,родном юрае участвуют сотни воспитанников 

школы. 
- НА .СНИМКЕ: ученики 6 класса знакомятся с ,ревалюииан-

,ныiм прошлым района. На .первом .плане -клева направо: 
Нина Гармовщикова, Галя Чинарова и Таня Семенова. 

Фотохроника ЛенТАСС 

,t 

Из городов и районов области  
СООБЩАЮТ 

На берегу 
Ленинского озера 

ОСЬМИНО. Три года назад в 

одном из живописных уголков рай-
она, на берегу Ленинского озера, 

была открыта школа-интернат. 118 
воспитанников из Осьминского, 
Лужского, Сланцевского, Подпо-
рожского и других районов обла-
сти живут здесь и учатся. 

В школе состоялся праздник по 

случаю третьей годовщины со дня 

ее открытия. 

Для новостроек 

Ленинграда 
ТОСНО. На северной окраине 

поселка Никольское сооружаются 

корпуса керамического завода. 
Здесь для новостроек Ленинграда 
будут выпускаться керамзит облег-
ченный, керамические плитки и ка-

нализационные трубы. 
Сейчас заканчиваются монтаж-

ные работы в цехе по выпуску ке-
рамических плиток. Уже в этом 

квартале будет изготовлена первая 
партия продукции. 

По совету ученых 

БОКСИТОГОРСК. Опустели по-
ля колхоза «Россия». Лишь на од-

ном из них - яркий зеленый ко-

вер. Несмотря на осень, цветет го-
рох, овес выбросил метелку, а под 

их защитой дружно взошла озимая 

рожь. Смесь этих трех культур по-
леводы посеяли в июле по со-

вету ученых Северо-Западного 
научно-исследовательского инсти-

тута сельского хозяйства. Зеленая 
масса с этого участка пришла на 

смену другим культурам зеленого 

конвейера. Горох п овес колхозни-

ки скашивают по мере вадобноств, 
а озимая рожь остается в поле до 

весны. 

,Летние посевы зернобобовых 
культур произведены также в кол-

хозах «Большевик», «Общий труд» 

и других. 

За безупречную работу 
ВОЛХОВСТРОИ. Н. В. Богданов 

работаетв паровозном депо с 

1918 года. За безупречную работу 
на пассажирских паровозах он 

имеет 52 награды и поощревигя, 

удостоен ордена Ленина. 

За свою трудовую жизнь Н. В. 
Богданов проехал на паровозе 

1.209.600 километров - расстоя-
ние, равное длине 30 земных эква-

торов. 

Закладка 
комбинированного 

силоса 

БОКСИТОГОРСК. Хозяйства 
района впервые стали практико-
вать закладку комбинированного 
силоса. Хорошо организована эта 

работа в колхозе «Большевик»: 
Здесь такого силоса запасли более 
ста тонн, а всего осенью заложат 

270 "тонн. На замене привозных 

концентратов комбинированным 
силосом хозяйство выгадает 50 ты-

сяч рублей. 
(ЛенТАСС) 

Устранить ошибки прошлых 
Решением исполкома городского 

Совета с 25 сентября объявлен 
месячнюк озеленения. До каждого 

предприятия и учреждения доведен 

план посадок деревьев и декора-

тивных кустарников. Чтобы не до-

пустить ошибок прошлых лет, 

нынче надо провести эти посадки 

на высоком агротехническом уров-

не, быстро и организованно. Ведь 
не секрет, что некоторые организа-

ции города к посадкам, и особенно 

к уходу за зелеными насаждения-

ми, относятся бездушно, по-казен-

* 

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ 

ному и в результате допускают 

большой отход лесопосадок. 

За примером далеко ходить не 

надо. В этом году, имея в штате 

четырех освобожденных работни-
ков -- мастера, по благоустройству 
и трех садовников, жилищно-ком-

мунальный отдел комбината 
пСланцы» не организовал как сле-

дует ухода за зелеными насажде-

ниями и они стали гибнуть. Осо-
бенно ото заметно на кустах жел-

лет 
той акации,_высаженны.х по ули-

цам Ленина, Кирова, Сталина и 

Дзержинского. Обрезка н под-

стрижка кустов и деревьев на 

этих улицахпроизводились несвое-

временно. Должного агротехниче-

ского ухода за насаждениями тоже 

не было. 

Руковода3тели ЖКО должны 

усилить контроль за охраной зеле-

ных насаждений и организовать 

уход за ними по всем агротехниче-

ским правилам. 

Г. ХАТНЕВИЧ. 
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М олодежная  
Ш У Р О В Н А 

УЧЕБНЫЙ ГОД НЕХОТЕЛОВА 
Комсомолец Борис Красиков (ремонтно-механический 

цех) уже третий год не может определить себе вида учебы: 

- Октябрь пришел. Но гкак мне быть, 

Куда себя определить? 

Читать газеты? Маловато! 

Истмат? Довольно трудновато... 

А время вдаль все мчится, мчится. 

- Простите, неаогда учиться. 

Обещаний много, а дела нет 
Бывший секретарь комсомольской организации 

погруэочно•транспортного управления комбината 
Сланцы Алексей Игнатьев был щедр на обеща-

ния, В период его руководства комсомольская ор-

ганизация взяла обязательство- собрать.е тече-

ние года 30 тонн металлолома, всем комсомоль-

цам принять активное участие в соревновании за 

звание бригад и. ударников коммунистического 

Обещаем, заверяю, 

Быстро дело провернем 

И... ей-ей... (я это знаю) 

Лом ;сверх плана соберем.. 

Пел он звучно и свободно, 

Обещания давал. 

А ,пвтом их благородноя 

Никогда не выполнял. 

труда, внести и внедрить в производство 8 рацио-

нализаторских предложений. Что же получилось 

на практике? 

• Собрано металлолома только. 4 тонны. В сореы-

хований жить и работать по-коммунистически-из 

22 комсомольцев участвуют только 4. Рацпредло-

жений внесено только два. 

О т в е л в угол.ок... 
Комсомольцы ремонтно-механического цеха газосланцево-

го завода как-то пообещали навести образцовый порядок и 

чистоту в цехе: объявили поход за культуру производства, хо-

рошо оборудовали красный .уголок, а вот о своем цехе забыли. 

Там по-прежнему лежат кучи грязи.. 

За чистоту поход мы объявили, 

Чтоб превратить ,свой цех в цветущий сад, 

Метелки, урны воздрузили, 

Прибили красочный плакат. 

Взгляните, .мы ведь .за культурный цех-, 

У нас здесь чисто, словно в .классе... 

Но за спиною, как на 'грех, 

Станки стоят в пыли и грязи. 

„Н У Л Ь Т У Р А" В 6 Ы Т У 
В молодежном общежитии Лб неудовлетворительно ор-

ганизована борьба эа образцовое содержание жилых помеще-

ний, эа культуру ё быту. Часто е комнатах общежития можно 

видеть молодых людей, лежащих на кроватях е грязных са-

погах. Нередки случаи пьянства. 
Особенно е этом отличаются П. Штабов и А. Маркевиц, 

проживающие е комнате Л 21. 

Взгляни и вдумайся со смыслом: 

Дымок табачный коромыслом, 

Огрызки хлеба, пьяный гам... 

- Д -давай-ка выпьем 

по-по-лам... 

- Ш -шум -мел ка-мыш-ш, 

деревья гну-у-лись... 

И вот апевцы» уже споткнулись, 

Шагают прямо на кровать: 

- Я 'б-бу-ду п -петь, а ты 

п-плясать... 

Читатель скажет: «Гнать пора 

Таких культурных со двора! 

Ведь здесь, видать, культура 

быта 

Уже давненько позабытая. 

Семен БЫ ВАЛЫИ. 

БОЮ!. (ТАСС). Главный ин-

спектор бундесвера бывший гитле-

ровский генерал Хойатмгер на-

гражден одним из вьгспдих амери-

канских орденов. Президент США 

Эйзенхауер наградил Хокзiггера 

Войска ООН оккупируют 
ПАРИЖ. (ТАСС). Как сообщает 

корреспондент агентства ФФранс 

Пресс нв Элизабетвиля, там было 

официально объявлено, что войска 

ООН окнузтируют северную и ча-

стично центральную часть Катан-

ги. Принцтгпиальное ,соглашение 

об этом, как явствует ив сообще-
ния, было достигнуто между воен-

ным . советником специального 

представителя генерального сек-

ретаря ООН в Конго Рикхи. н гла-

вой марионеточного.правительства' 

Катанги Чомбе. 
В соответствии с соглашением 

оккупации подвергнутся районы 
Катанги, где в последнее время 
имели место массовые выступле-

ния местного населения и, в ча-

етi(ости, племени. ,гбзлуба иро'ив 

марионеточного режа на' Чомбё, 
Ко ес<iтонд ент подчеркивает, 

что соглашение «обеспечит эффек-

тивное сотрудничество ООН с пра-

вительством Катанги в деле окну-
пации этих районов». Согласно до-

стигнутой договоренности, населе-

ние этих районов будет полностью 

Катангу 
обезоружено, «,будет отобрано вся-

кое оружие, включая пики, ножи, 
луки со стрелатги и даже велоси-

педные цепи», которые местные 

жители, как известно, успешно 

применяли в. своей борьбе против.. 

притеснителей. 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Коррес-
пондент агентства Ассошиэйтед 
пресс, сообщая о аоглашеиии, до-

стигнутом между Чомбе и предста-

вителем войск ООН, подчеркивает, 

что оно означает «блестящую по-

беду» Чаибе. «Лсли новый ,план 
будет успешно вьдполнен, - гово-

рится в сообщении, - то это по-' 

служит дна пользу только прави-

телытэву Чомбе. Однако если он 

потерпит провал, то это будет 
лишь ошибкой ООН; после чего 

Чомбе сможет настаивать на вы-

полнении своих условий». 

Сам Чомбе, как сообщает кор-

респондент, заявил 17 октября на 

пресс-а онферентлт, что «новый 
план полностью удовлетворяет 
правителыство Катанги». 

- Разгул террада в Испании 
,БОНН. (ТАСС). Западногерман- заключении со времени 

ская газета «Дейче фольксцей-
тунг» поместила сообщение, в ко-
тором говорится об усилении тер-
рбра во фраккистокой Испании. 

По данным газеты, в настоящее 

время в тюрьмах Испании томятся 

20.000 политических заключен- 

ных. Часть из них находится в 

прихода 

Франко к -власти, М. е. 24 года. 

Особым преследованиям в послед-

нее время подвергаются испанцы, 

репатронированные на родину из 

Советского Союза. « Полицейские 
власти, пишет «дейче фолькс-

цейтунг», - объявили им о при- 

нудительной высылке вколо-

ниальные районы Африки. 

Эйзенхауэр наградил орденом гитлеровского генерала 
за «выдающиеся заслугй!$`созда-
нии,бундесвера». 

Как подчеркивает агентство 
ДПА, Хойзингер является первым 
немецким офицером, награжден- 

ным одним из высших американ-

ских орденов. 

Редактор Н. Н. ТЕРЕШКОВ 

ГРАЖДАНЕ! 
Предприятия связи в период с 21 по. 25 октября включи-

тельно производят заблаговременный прием октябрьских по-

здравительных телеграмм с доставкой адресатам на художест-

венных и обычных бланках варок, установленный отправите-

лем, с оплатой по льготному тарифу-15 копеек за слово (в два 

раза дешевле обычного) Поздравительные телеграммыс до-

ставкой адресатам на художественных бланках с типовыми 

текстами в указанный период принимаются также по льготно-

му тарифу - З рубля за телеграмму. - 

Прием октябрьских поздравительных телеграмм с уста-
новленным сроком вручения производится только по 3 ноября. 
Своевременная доставка адресатам поздравительных теле-

грамм, поданных после З ноября, ввиду большой перегрузки 

телеграфов не может быть гарантирована. , 

Сланцевская контора Связи. 

ДИРЕКЦИЯ Сланцевского бытпромкомбината доводит до 

сведения граждан, что в ателье комбината в городе Сланцы 
(улица Кирова, дом № 19), в поселке Б. Лучки (улица Перво-
майская, дом № 53)' поступил широкий ассортимент материа-

лов для зимнего и демисезонного дамского пальто. 

Заказы в ателье выполняются в двухнедельный срок. 

ДИРЕКЦИЯ 

Контора технического' снабженря треста № 31 принимает на 

постоянную работу груачмкалии мужчин и разворабочимн - жен- 

щив• 

Обращаться в КТС треста № З1. Администрация. 

ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ-ПАНЩИКОВ! 
С 20 октября по 1 декабря с. г. Сланцевское райпо будет 

производить выплату дивидендов членам-пайщикам за 1959 г. 
Городским членам-пайщикам выдавать дивиденды будет 

культмаг (Сланцы; улица Максима Горького), членам-пайщи-
кам, проживающим на селе, выдачу дивидендов будут произво-

дить магазины № 4 (Новоселье), № 7 (Гусева Гора), № 5 (Вы-
скатка), № 8 (Попкова Гора), № 16 (Пелеши), № 11 (Мона-
стырек), № 19 (Переволок), № 3 (Большие Поля). 
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